

العمارة حسنة الاسواق بها المساجد العديدة ولا سور عليها
 وكان بها مسجد جامع حسن والمسجد الذي تقام الآن به
 للجمعة فيها بناء الامير المعظم الجاولي وهو انيق البناء محكم
 الصنعة ومنبره من الرخام الابيض وقاضى غزّة بدر الدين
 السلختى الكوراني ومدرسها علم الدين بن سالم وبنو سالم
 كبرآء هذه المدينة ومنهم شمس الدين قاضى القدس ثم
 سافرت من غزّة الى مدينة الخليل صلى الله على نبينا وعليه
 وسلم تسليما وهي مدينة صغيرة الساحة كبيرة المقدار،
 مشرقة الانوار، حسنة المنظر، عجيبه المخبر، في بطن وادٍ
 ومسجدها انيق الصنعة محكم العمل بديع الحسن سائى
 الارتفاع مبنى بالصخر المنكوت في احد اركانه صخرة احد

et de nombreuses mosquées, et elle n'est pas entourée de
 murs. Elle possédait jadis une belle mosquée principale.
 Quant à la mosquée dans laquelle se tient maintenant la
 réunion du vendredi, elle a été bâtie par l'émir illustre El-
 djâouély. C'est un édifice d'une construction très-élégante,
 fort solide, et sa chaire est en marbre blanc. Le kâdhi de
 Ghazzah est Bedr eddîn Essalkhaty elhaourâny, et son pro-
 fesseur est Alem eddîn, fils de Sâlim. Les fils de Sâlim sont
 les principaux habitants de la ville; un d'eux est Chems
 eddîn, kâdhi de Jérusalem.

Je partis de Ghazzah pour la ville du Khalîl (l'ami de
 Dieu, Abraham; c'est la ville d'Hébron). C'est une place de
 peu d'étendue, mais qui tient un rang éminent. Elle est
 brillante de lumières, belle à l'extérieur, admirable à l'in-
 térieur. Elle est située au fond d'une vallée, et sa mosquée
 est d'un joli travail, d'une construction solide, d'une grande
 beauté et fort élevée. Elle est bâtie en pierres de taille, et
 dans un de ses angles il y en a une dont un côté a trente-